

FOTONOTICIA



Ignacio Galán recibe el Premio Vocento al Liderazgo Empresarial

Capacidad de anticipación e innovación, ejemplaridad, compromiso, mezcla de generosidad y austeridad y trabajo en equipo. Son algunas de las cualidades que el presidente de Vocento, Santiago Bergareche, ha destacado de Ignacio Galán, galardonado por el grupo de comunicación con el Premio al Liderazgo Empresarial. Nuestro presidente ha recibido el premio junto a los presidentes de BBVA, Francisco González; e Inditex, Pablo Isla, en un acto al que ha acudido el ministro de Economía, Luis de Guindos.

Tras recoger el premio, Galán ha hecho hincapié en la importancia de "guiar al equipo humano", si bien ha insistido en que el valor más importante es "el de las personas", por lo que cree que las empresas necesitan "una visión, una estrategia y unos líderes que la gestionen" pero sobre todo "valores" que pasan por el "esfuerzo, la honestidad y el compromiso social". Además, ha indicado que queda "muchísimo por hacer" ante retos como el de la digitalización.

